

Rüdiger Wiele und ich haben uns während seiner Auswahl einer ERP Software kennen gelernt. Seine Art mit Menschen zu sprechen war mir von Anfang an sympathisch: Immer wertschätzend und gleichzeitig sehr klar. Er hat unser Tesla ERP der Mittelstandslösung von SAP vorgezogen, weil er an unsere höhere Flexibilität und Geschwindigkeit glaubt. Das war aus heutiger Sicht eine sehr geschickte Mischung aus Kompliment und Verpflichtung für uns seine Erwartungen zu erfüllen. Diese Kombination ist quasi sein Markenzeichen, welches ihn als Leiter von Projekten und Teams auszeichnet. Am meisten beeindruckt hat mich die Tatsache, dass seine offene Kommunikation auch in Krisen dran bleibt. Er hat uns proaktiv über die Zahlungsunfähigkeit der Velofaktur informiert, um uns die Wahl zu lassen, ob wir weiter für ihn arbeiten möchten. Wir haben ihn einstimmig mit unserem Tesla Team weiter unterstützt während er einen Investor für die Velofaktur gesucht hat. Aus diesem gegenseitigen Vertrauen ist eine Freundschaft gewachsen, welche schnell die rein

geschäftliche Verbindung in unsere Privat-Leben hinein ausgeweitet hat. Während einer heftigen Krise in meiner Familie war Rüdiger Wiele auch zu ungewöhnlichen Zeiten ein sehr wertvoller Zuhörer für mich - seine einfaches und gleichzeitig Augen öffnendes Tögen waren eine große Hilfe für mich. Er lebt privat wie geschäftlich seine Werte - insbesondere in stürmischen Zeiten - das macht ihn in meinen Augen zu einem im wahrsten Sinne des Wortes wunderbaren Berater oder eher Coach:

Ich wundere mich immer wieder über seine Worte vom Rande des Spielfelds" und schätze sie deswegen so sehr, weil sie mir Wahlmöglichkeiten aufzeigen, welche mein "Tunnel-Blick" nicht wahrnehmen konnte. Gleichzeitig ist sein fester Glaube an ein gutes Ende eine Rücken deckung, welche die Kraft verleiht "das Spiel" aus eigener Entscheidung und neuer gewalteter Energie zu drehen" - plötzlich macht es wieder Freude.

Neue Freude am Entscheiden, Handeln, Geschäft und am eigenen Leben zu erwecken - das ist sein großes Talent, wofür ich sehr dankbar bin:
Vielen Dank für unsere gemeinsame Zeit!